

**lundi, 08 juillet 2013**

---

## **Planche pourrie ?**

### **Commentaires**

---



A la relecture de cette excellente réflexion, il me semble donc avéré que, dans cette affaire, comme, aussi, par exemple, dans l'affaire syrienne ou iranienne, le plus "européen" des chefs d'Etat de notre continent – voire le seul - est précisément celui qui se trouve à la tête d'un grand pays ne faisant pas partie de l'Union européenne. Je pense bien-sûr à Vladimir Poutine.

Une union hétéroclite d'Etats ne peut pas avoir de politique étrangère propre, autre que celle qui lui est dictée d'ailleurs et qui sert d'autres intérêts que les siens. C'est bien ce que nous voyons.

Outre que Poutine est d'une autre trempe que les dirigeants falots des Etats d'Europe occidentale et, même, d'une autre trempe que Barak Obama, il dirige un grand pays libre, souverain et patriote.

La puissance et la souveraineté des Etats ne déclinent pas partout !

Écrit par : Anatole | samedi, 03 août 2013

---